et Barrages → Vie locale

LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Prenez le départ de la course pour la vie

Vous êtes toutes et tous invités ce dimanche 26 juin après-midi à vous mobiliser contre le cancer en participant à la 3° course pour la vie organisée à La Croisille-sur-Briance par Sarah Berry, le maire et le conseil municipal de La Croisille, en partenariat avec le Dr Marguerite Munoz, présidente du comité 87 de la Ligue contre le Cancer. Vous le savez bien, on connaît tous malheureusement quelqu'un qui est touché de près ou de loin par la maladie.

Maillots roses

L'objectif de cet aprèsmidi représente un triple intérêt : sensibiliser aux causes de l'explosion des cancers dans le monde rural, aider la recherche grâce aux fonds collectés ce jour-là et faire marcher ou courir car il est prouvé que pratiquer une activité physique fait baisser les incidences sur le cancer.

La manifestation est ouverte à toutes les familles et, celles et ceux qui le pourront, doivent venir habiller avec des vête-



ments de couleur rose ou fuchsia.

Un programme pour petits et grands a été spécialement préparé pour cette journée de marche de 5 km autour de l'étang avec, ensuite, des coupes de cheveux sponsorisées pour faire des perruques, à l'identique de la jeune Orla qui nous a montré l'exemple ce samedi grâce à Justine Bede, coiffeuse à La Croisille, qui a officié gracieusement pour l'occasion.

Il y aura aussi des jeux pour enfants (château gonflable etc.), un concours de poker, de la restauration rapide, barbecue saucisses, gâteaux et une buvette pour les rafraîchissements. Enfin, le groupe de musique folkrock franco-américain Fargo se produira en concert pour l'occasion.

Dimanche, venez nombreux vous liguer contre le cancer et passer un aprèsmidi utile.

PEYRAT-LE-CHÂTEAU

de tyne anacoene